

# CORSAIR

## Plan bouclé, aucun licenciement

La compagnie aérienne Corsair International (filiale de TUI France) a bouclé fin septembre son plan de départs volontaires qui porte au final sur 350 postes sans aucun licenciement, a annoncé aujourd'hui la direction. "La campagne de départs volontaires lancée en avril 2010 dans le cadre du plan de sauvegarde de l'emploi, portant sur 350 postes, s'est achevée dimanche 30 septembre", a-t-elle indiqué dans un communiqué.

"Au terme de cette période, la direction a enregistré suffisamment de volontaires et évite ainsi tout licenciement, comme elle s'y était engagée vis-à-vis des organisations syndicales et des représentants du personnel", ajoute-t-elle. Ce plan de départs volontaires avait notamment provoqué une grève début septembre chez Corsair.